

令和2年5月29日

保護者の皆様へ

南知多町教育委員会  
教育長 高橋 篤  
南知多町立内海小学校  
校長 永井 孝夫

### 熱中症予防を考慮したマスクの着用について

保護者の皆様には、新型コロナウイルスの感染予防につきまして、ご家庭においてご配慮やご対応をいただき、誠にありがとうございます。5月25日より通常の学校生活が始まりましたが、今週のお子さまの様子はいかがだったでしょうか。

さて、学校生活における感染防止対策としてマスクの着用をお願いしていましたが、これからの季節は熱中症の心配もあります。

つきましては、十分な呼吸ができなくなるリスクや、熱中症予防の観点から、マスク着用について下記のとおり対応していきますので、よろしくお願ひします。

記

#### 1 登下校時のマスク着用について

- 徒歩通学者（屋外）：気候の状況によっては、マスク着用は必要ありません。ただし、通学団などでは発声や密接に気を付けさせます。
- 自転車通学者（屋外）：マスクを着用しません。
- スクールバス（屋内）：マスクを着用します。バス内ではなるべく距離を取って座り、会話を控えさせます。

#### 2 授業時のマスク着用について

- 教室内では基本的にマスクを着用していますが、気候の状況等によっては、一時的に外すことがあります。
- 体育の授業において、十分な身体的間隔がとれる場合は、マスクを着用しません。

#### 3 熱中症予防のために（厚生労働省通知より一部抜粋）

- ・夏期の気温・湿度が高い中でマスクを着用すると、熱中症のリスクが高くなるおそれがあります。このため、屋外で人と十分な距離（1～2m程度）が確保できる場合には、熱中症のリスクを考慮し、マスクを外しましょう。
- ・マスクを着用している場合には、強い負荷の作業や運動は避け、のどが渇いていなくてもこまめに水分補給を心掛けるようにしましょう。また、周囲の人との距離を十分にとれる場所では、適宜、マスクを外して休憩することも必要です。

#### 4 その他

- 保護者の皆様には、熱中症予防のために、今まで以上にお子さまの健康観察をお願いいたします。
- あくまでもお子さまの健康を考えたもので、マスク着用を妨げるものではありません。